

Especialización impulsa a los bancos medianos

El crecimiento de su cartera de 16.7 por ciento ha superado al promedio del sector

ESTHER HERRERA
eherrera@elfinanciero.com.mx

De junio de 2016 a junio de este año, las carteras de crédito de los bancos medianos crecieron 16.7 por ciento, manteniendo un ritmo por encima del promedio de la banca comercial en los últimos años, que es de un 11.7 por ciento.

Dicho crecimiento fue impulsado por su apetito de riesgo mayor y especialización en sectores amplios que han mostrado dinamismo aun en un entorno de crecimiento económico bajo y un segmento que es menos atendido por los bancos de mayor tamaño.

De acuerdo con indicadores de los bancos Banregio, Interacciones, Afirme, Bancrea, BanBajío, Mifel, BBX+, Invex y Bansi, al segundo trimestre del año, la participación de mercado de estas instituciones alcanzó un 11.5 por ciento en términos de créditos frente a 9.4 por ciento en enero de 2013.

Analistas de Fitch Ratings consideraron que el crecimiento futuro podría ser orgánico y a través de fusiones y adquisiciones.

Los analistas señalaron que es-



OPCIÓN. Analistas del Fitch consideran que estos bancos podrían incurrir de forma agresiva en nuevos segmentos para ellos.

tos bancos han logrado controlar e incluso mejorar su morosidad pese el crecimiento acelerado. Al segundo trimestre del año, la tasa de deterioro ajustada por castigos resultó en su mejor nivel de los últimos cinco años, en 1.6 por ciento, favorable frente al 4.1 por ciento mostrado por el sector, por su enfoque mayoritario en empresas y la baja participación de créditos al consumo.

Fitch espera que la calidad de activos sea presionada moderadamente por la inflación alta, los efectos de las alzas recientes de tasas de interés y la incertidumbre remanente, aunque menor, respecto a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

La cartera de consumo y la concentración en segmentos más sensibles,

16.7

POR CIENTO

Creció la cartera de los bancos medianos de junio del 2016 a junio pasado.

11.5

POR CIENTO

De participación de mercado alcanzó este segmento en término de créditos al segundo trimestre del año.

tales como pequeñas y medianas empresas (pymes), municipios y estados, también podrían presionar la calidad de activos.

Aunque los bancos medianos han mostrado crecimientos acelerados de cartera, pero controla-

dos en sectores específicos, Fitch estima que seguirán buscando diversificar sus riesgos, dadas sus concentraciones altas de negocios y por cliente y, en algunos casos, por cambios regulatorios recientes como la Ley de Disciplina Financiera para estados y municipios y los nuevos requerimientos de liquidez.

Fitch prevé que, en cierta medida, éstos podrían expandirse de forma más agresiva a segmentos de créditos en los que no han sido tan activos, como el consumo o empresas de tamaño mayor.

Recientemente Banregio informó que iniciará un proceso de reestructura societaria, con el objetivo de crear una "Empresa Controladora", con el objetivo de fortalecerse para enfrentar los nuevos retos de la industria.